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Frau Aubel, Beigeordnete des Geschäftsbereichs Bildung, Kultur und Sport, berichtet darüber, 
dass es keines der durch die Landeshauptstadt Potsdam vorgeschlagenen Projekte in die 
nächste Runde des Förderprogramms Soziale Integration im Quartier geschafft habe. Das wei-
tere Vorgehen werde nun geprüft. 
 
Der Oberbürgermeister fragt, ob diese Entscheidung endgültig sei. Frau Aubel antwortet, dass 
dies scheinbar der Fall sei. 
 
Frau Armbruster fragt, ob den Mitgliedern des Hauptausschusses die Höhe der Antragssummen 
genannt werden könne. Der Oberbürgermeister entgegnet, dass die nachgefragten Summen Be-
standteil der entsprechenden Mitteilungsvorlage der letzten Stadtverordnetenversammlung ge-
wesen und damit bekannt seien. 
 
Frau Dr. Schröter stellt die Frage, ob noch weitere Programme „angezapft“ werden sollen. Herr 
Rubelt, Beigeordneter des Geschäftsbereichs Stadtentwicklung, Bauen und Umwelt, antwortet, 
dass die möglichen Förderkulissen ausgenutzt werden. 
 
Die Mitteilung wird zur Kenntnis genommen. 
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